

«Egipto pide a gritos justicia y democracia»

Su embajador en España, Ayman Abdelsamie, participa en el Foro sobre Oriente Medio de la UPCT

:: ANTONIO LÓPEZ

CARTAGENA. «Positiva, controlada y pacífica». Así definió ayer el embajador de la República Árabe de Egipto en España, Ayman Abdelsamie Zaineldine, la situación de su país después de la reciente oleada de revueltas y movilizaciones que ha acabado con el régimen del presidente Hosni Mubarak, tras treinta años en el poder. Los militares ocupan el mando y son ellos los que se encargarán de dirigir el país durante la Transición, que durará seis meses.

Ayman Abdelsamie visitó Cartagena para participar en el Foro Oriente Medio, que organiza la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT). En una ponencia, celebra-

da en el salón de actos de la Facultad de Ciencias de la Empresa, en el antiguo Cuartel de Instrucción de Marinería (CIM), explicó brevemente la situación por la que está pasando su país, y el papel que lleva a cabo en el conflicto de Oriente Medio, entre el Estado de Israel y sus vecinos árabes.

Desde que el Consejo Supremo de las Fuerzas Armadas de Egipto anunció la disolución del Parlamento, Egipto está inmerso en un profundo cambio que lo llevará a la democratización. Para conseguir ese estado, según explicó Ayman Abdelsamie a los medios de comunicación momentos antes de la ponencia, es necesario que durante los seis meses siguientes se den tres



Ayman Abdelsamie. :: J. M. R. / AGM

pasos muy importantes: «Cambiar el referéndum, hacer una nueva constitución y convocar elecciones para elegir al presidente y a los miembros del parlamento», dijo.

Sobre el tiempo que durará la transición a la democracia, añadió que hay ciertos partidos políticos egipcios que han pedido al Consejo Supremo de las Fuerzas Armadas más tiempo para llevar a cabo el proceso sin prisas y sobre seguro. «Los militares ya han avisado que no darán más tiempo. Pasados los seis meses dejarán el poder», agregó.

Cuatrocientos muertos

El pueblo egipcio, según el embajador de ese país en España, pide a gritos un gobierno democrático, justicia social y un nuevo sistema en el que los jóvenes, los mismos que han conseguido el cambio de régimen y derrocar a Mubarak, tengan dignidad.

Pero eso, en su opinión, sólo lo puede conseguir el pueblo de Egipto. «Lo más importante en este proceso es que el país debe lograr por sus propios medios la estabilidad. La comunidad internacional poco

o nada puede influir», aseguró.

Confesó que son muchos los sectores que quieren aprovecharse ahora de la situación con movilizaciones, exigiendo mejoras salariales, pero aclaró que la situación está totalmente controlada. «Ahora todo está bien y sin problemas de seguridad. Sólo queda trabajar por el país», comentó el embajador. Sobre el número de muertos que hubo durante las revueltas populares, dijo que la cifra rozó los cuatrocientos.

Sobre el conflicto que vive actualmente su país vecino, Libia, no quiso hacer declaraciones pero sí dijo que se trata de una situación preocupante y deseó que se solucionara cuanto antes, por el bien de los ciudadanos.

Por último, también confesó que han habido saqueos en los yacimientos arqueológicos, pero que la policía ya se ha hecho cargo de ello y lo tiene controlado.

La UPCT capta más dinero y proyectos Séneca para ciencia

La fundación regional que apoya las tareas de Investigación financiera con 574.000 euros a 16 grupos de Energía, Suelos o Industria

:: J. A. G.

CARTAGENA. Siguen las buenas noticias en Investigación, Desarrollo e Innovación (I+D+i) para la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT). La institución ha logrado que la **Fundación Séneca** aumente el número de proyectos financiados y la cuantía de las ayudas, dentro de la convocatoria de 'Generación de Conocimiento Científico de Excelencia 2011'.

Dieciséis grupos de investiga-

ción han recibido en total 573.700 euros para sacar adelante tareas relacionadas con muy diversas disciplinas y especialidades científicas.

El año pasado, trece grupos captaron 530.000 euros, lo que indica un avance considerado como «positivo» por el vicerrector de Investigación de la Universidad Politécnica, José Antonio Franco teniendo en cuenta sobre todo que el dinero se destinará en buena parte a proyectos vinculados a «áreas estratégicas emergentes».

Entre los proyectos que han logrado el apoyo de la Fundación Séneca (Agencia Regional de Ciencia y Tecnología), Franco citó como ejemplos los de sistemas de monitorización ambiental, eficiencia energética, tratamiento de suelos y depuración de vertidos, nuevas técnicas industriales y de construcción o nuevas aplicaciones de los biosensores.

El vicerrector Franco destacó el esfuerzo de los grupos de investigación de todas las escuelas y facultades de la Politécnica por lograr financiación en convocatorias regionales, nacionales e internacionales, y los frutos que eso da año tras año a pesar de las dificultades por la crisis.

Así, señaló que mientras el año pasado la Fundación Séneca apoyó el 44% de los proyectos presentados desde la UPCT para esta convocatoria de excelencia de cara al 2011 ha seleccionado el 48,5% de las propuestas planteadas.

PARA SABER MÁS

► **Organismo.** Fundación Séneca, Agencia Regional de Ciencia y Tecnología.

► **Convocatoria.** Generación de Conocimiento Científico de Excelencia 2011.

► **Financiación.** La UPCT ha recibido en total 573.700 euros, frente a los 530.000 euros que obtuvo el año pasado.

► **Proyectos.** Dieciséis, frente a trece el año pasado.



Fachada de la puerta del antiguo CIM, todavía vallada, vista desde la calle Real. :: J.M.RODRÍGUEZ / AGM

La puerta del CIM asoma ya su nueva cara tras la reforma

La Universidad Politécnica ultima la reforma de la puerta principal del antiguo Cuartel de Instrucción de Marinería (CIM), tras la decisión de mantenerla por su valor histórico-sentimental pero derribar parte de los laterales porque afeaban la Facultad de Ciencias de la Empresa. La retirada del andamio de la calle Real permite ya ver su nuevo aspecto.